

17. Wahlperiode

Schriftliche Anfrage

des Abgeordneten Stefan Gelbhaar (GRÜNE)

vom 21. Juli 2016 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 22. Juli 2016) und **Antwort**

Schwere Verkehrsunfälle mit RadfahrerInnen und FußgängerInnen 2016

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

1. Wie viele Verkehrsunfälle mit schwerverletzten RadfahrerInnen gab es im ersten Halbjahr 2016 und wie viele Unfälle mit Todesfolge bei RadfahrerInnen?

Zu 1.: Derzeit liegen der Polizei Berlin nur valide Daten für die Monate Januar bis Mai 2016 vor.

In den Monaten Januar bis Mai 2016 führten 174 Verkehrsunfälle zu schwer verletzten sowie 7 Verkehrsunfälle zu tödlich verletzten Radfahrerinnen und Radfahrern.

2. Wie viele Verkehrsunfälle mit schwerverletzten FußgängerInnen gab es im ersten Halbjahr 2016 und wie viele Unfälle mit Todesfolge bei FußgängerInnen?

Zu 2.: Derzeit liegen der Polizei Berlin nur valide Daten für die Monate Januar bis Mai 2016 vor.

In den Monaten Januar bis Mai 2016 führten 192 Verkehrsunfälle zu schwer verletzten sowie 8 Verkehrsunfälle zu tödlich verletzten Fußgängerinnen und Fußgängern.

Berlin, den 05. August 2016

In Vertretung

Andreas Statzkowski
Senatsverwaltung für Inneres und Sport

(Eingang beim Abgeordnetenhaus am 10. Aug. 2016)